
令 和 ７ 年　川 上 村 議 会 第 １ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書

通告番号 質　　問　　要　　旨 質　問　者 答　弁　者　

○既存の小学校の不具合カ所のメンテナンスについて
・小学校の視察を行った際に、何カ所も修理が必要な案件が見受けられた。統合
小学校建設が近いためか、教育施設整備基金積立のためか不明だが、子どもたち
が安全に心地よく勉強できるよう早急に修理すべきだと思うが如何か。

20 分 教育振興課長

○村内上下水道の配管等設備の現状について
・現在、日本中で上下水道の配管等の故障が問題となっているが、川上村ではど

のような調査を行っていて、その結果はどうなっているのか。
・下水道公会計上もっと普及率を上げていかなければならないと思うが、現在の
普及率はどの程度か。
・昨年、村内の水源が水不足となったが、現在はどのような状況か。

15 分 建設課長

2

〇本郷にある通所型介護施設「宅老所」について
・本郷にある宅老所の施設が老朽化していて利用者やスタッフにとって快適な環
境とは言えない状況であるが、村として施設の老朽化に関する現状をどのように
認識しているか。
・今年、施設の契約が満期を迎えることを踏まえ、施設環境の改善に向けたこれ
までの対応や、今後予定されている計画はあるのか。

第　４　番
渡邉　亜子 20 分 保健福祉課長

〇子育て支援課の設置について
・令和５年第３回定例会の一般質問において、村長から子育て支援窓口の一元化
について組織改革を含めて今後体制づくりを進めていく旨答弁があったが、現在
の進捗はどのような状況か。

30 分 村長

○農繁期における文化センター駐車場の状況について
・文化センターは隣接に川上保育園があり、交通安全については配慮が必要な場
所と考えられる。農繁期、文化センターの駐車場に大型トラックが多数駐車され
ているのが見受けられるが、駐車場の利用方法について何かしらの取り決め等は
あるのか。

15 分 生涯学習課長

1

所要時間

第　６　番
井出　　光

3
第　１　番
中嶋　治樹



通告番号 質　　問　　要　　旨 質　問　者 答　弁　者　所要時間

○５ヶ年計画の進捗状況について
・第７次５ヶ年総合計画の実施期間が半ばになったが、事業の進捗はどのような
状況か。また、総合計画の推進にあたり、本村において何が最大の課題と考えて
いるか。

10 分
むらづくり推進

課長

○これからの農業政策について
・農業がきびしい状況の中、安定した経営を目指すためにどのような政策を進め
ていくのか。 15 分 産業課長

〇地域福祉の取り組みについて
・高齢化社会に進む川上村として新たな対応が求められていると思うが、地域福
祉への政策をどのように進めていくのか。 15 分 保健福祉課長

5

〇梓山地区　一ノ瀬と梓湖の現状と今後について
・一ノ瀬の砂防堰堤が土砂によりほぼ満杯の状態となっており、梓湖についても
４分の３程度埋まっている状態となっているが、今後何か対策は考えているの
か。

第　２　番
川上　真人 10 分 建設課長

〇副村長の任命について
・副村長が空席となって間もなく１年が経過しようとしている。副村長を置き行
財政改革、政策立案、リスク管理などマネジメントを強化していくべきと考える
が、このことに関して村長はどの様に考えているのか。

15 分 村長

〇外国人技能実習生、特定技能外国人における公共交通の利用につ
いて
・村営バスやJR小海線の昨年１年間の利用状況はどのような状況か。
・村で暮らす外国人向けに公共交通の利便性を高めるための方策や計画はあるの
か。

15 分 産業課長

6 第　５　番
渡邉　　正

4
第　９　番
大西たま子


